

Wir laden ein.....zum 50jährigen Jubiläum des Kleintierzüchtervereins Häslach 1962 - 2012
Um es gleich vorweg zu nehmen: 50 erfolgreiche Jahre liegen hinter uns.

Das ist ein Grund, dass wir alle zusammen in fröhlicher Runde dieses
runde Jubiläum feiern.

An einem Samstag im September haben wir vor, mit einem Omnibus, der
so alt ist wie unser Verein, eine Fahrt ins Blaue zu machen. Bestimmt ein
Erlebnis auf das wir uns alle freuen können. Über den genauen Termin und
weitere Details informieren wir euch noch rechtzeitig.

Samstag, 10.11.12 (kann man sich gut merken) ist ein weiterer Termin.

Wie in alten Zeiten möchten wir wieder einmal zu einem
Kameradschaftsabend einladen.

Gemeinsam schauen wir zurück auf fünfzig Jahre voller Arbeit,
wechsellvoller Zeit und ungezählte und unbezahlbarer Stunden mit viel
ehrenamtlichem Engagement .

Dieses Bild entstand bei der ersten
Generalversammlung im eigenen
Vereinsheim. Allerdings noch im
Rohbau. Es war im Mai 1968.

Neben dem damaligen Vorstand

Lorenz Schorer, sitzt

Bürgermeister Otto Bauer, der zu

damaliger Zeit bei jeder

Generalversammlung von uns

dabei war.

In der Erinnerung sind viele schöne Erlebnisse. Nicht vergessen sind auch Entscheidungen die für unseren Verein sehr, sehr wichtig waren und damals noch nicht abschätzbar waren zu welchem Erfolg sie führten. Aus allen Aufzeichnungen, unseren Vereinsbriefen und aus Erzählungen entsteht so eine Vereinschronik die eine bewegte Geschichte unseres Vereinslebens zeigt.